


CHALLENGE DEPARTEMENTAL
2024 secondes

Sauras-tu relever le défi ?



MOIS : MAI 2022

Le retour des beaux jours nous permet de mettre en place des jeux traditionnels de cour d'école dans le cadre des 30 minutes APQ.

Le challenge du mois de mai propose trois jeux, à mettre en place tour à tour ou simultanément, suivant le choix des élèves. Il s'agit du jeu des sorciers, de l'horloge et du ballon prisonnier.

Vous pouvez retrouver toutes les modalités de déroulement de ces différents jeux, ainsi que leurs variantes, sur le lien suivant : https://www.ipefdakar.org/IMG/pdf/jeux_traditionnels_et_jeux_de_ballon_cycle_2_et_3.pdf

Document réalisé par l'équipe EPS de Corrèze.

Jeux sélectionnés :

- Jeu des sorciers p.12 ;
- Jeu de l'horloge p.27 ;
- Jeu du ballon prisonnier p.32

Challenge pour l'élève : participer à un ou plusieurs jeux traditionnels 30 minutes dans la journée.

Pour rappel : les 30 minutes d'activité physique quotidienne sont à programmer les jours où l'EPS n'est pas inscrit à l'emploi du temps.